
 
 
 
GRUPPO CONSILIARE LISTA CIVICA ANSELMO SINDACO 
 

 
          
         Ferrara, 11 Giugno 2025 

                    
 

         Al Sig. Sindaco 

                                                                              e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale 

 
 
 
Oggetto: Question time sui parcheggi straordinari per il Ferrara Summer Festival 2025. 
 
 
Il sottoscritto consigliere comunale, 
 

Premesso 
 

Che dal 17 giugno al 12 luglio in Piazza Ariostea si terranno 16 date del Ferrara Summer 
Festival, alcune di queste con prevedibile afflusso di pubblico numeroso. 
 

Visto 
 

 che nella comunicazione sulle modifiche alla viabilità pubblicata sul sito del 
comune1 il 6 giugno 2025 - ma non reperibile fra le “novità” del sito web comunale e 
invisibile con le funzioni di ricerca sul sito - non vi è notizia di aree destinate a 
parcheggio straordinario; 

 che sul sito2 del Ferrara Summer Festival viene invero indicato come unico 
parcheggio dedicato, con posti limitati a - lauto - pagamento (da 11 a 16,50 euro), 
l’area cimiteriale della Certosa di Ferrara, con accesso da Viale della Certosa. 

 
Considerato 

 
Che l’anno si sono verificati episodi di parcheggio selvaggio nelle aree limitrofe a Piazza 
Ariostea, in particolare nel parco del sottomura in occasione del concerto con più affluenza 
del Festival. 

Ritenendo 
 
Non consono al rispetto dovuto ad un’area cimiteriale come la Certosa di Ferrara 
trasformare il suo ingresso monumentale in un parcheggio per 16 concerti e le sue 
storiche vie di accesso – Corso Ercole d’Este, Viale Certosa e Via Borso - in svincoli di 
entrata e uscita per le auto. 
 
 
 

                                            
1
 https://www.comune.ferrara.it/it/modifiche-viabilita-ferrara-summer-festival-2025 

2
 https://www.ferrarasummerfestival.it/parcheggi/ 
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Interroga l’amministrazione comunale per conoscere se 
 

Sia in previsione mettere a disposizione ulteriori parcheggi straordinari, gratuiti o a 
pagamento, magari serviti con navette di collegamento, almeno per gli eventi con 
maggiore afflusso di pubblico, ovvero se intenda consentire anche quest’anno la sosta 
selvaggia nel parco del sottomura. 

 
 

Gruppo Consiliare Lista Civica Anselmo Sindaco 
      Cons. Leonardo Fiorentini 

 


